

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

<p>PRECIO DE SUSCRICION HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).</p>	<p>REDACCION Y ADMINISTRACION 8, SANCHO ABARCA, 8</p>	<p>ANUNCIOS CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.</p>
---	---	--

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santas María de Cervellons y Pantaria.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Rosario en la Catedral, San Lorenzo y Santo Domingo.

NOTICIAS

Hoy ha pasado por esta ciudad el brigadier Sr. Franc en direccion á Barbastro. Desde Tardienta sale un batallon de infantería con direccion tambien á la ciudad del Vero. Ignoramos la causa de este movimiento.

Anteayer se celebraron en la iglesia parroquial de la villa de Almudévar los funerales por el alma del malogrado propietario, vecino de la misma, D. Pablo Aliod, que falleció en Agosto último, víctima de la epidemia reinante, á cuyo acto asistió el Ayuntamiento en pleno y el vecindario casi en su totalidad; el coro y música, estaba á cargo de la capilla que con tal objeto salió contratada de esta ciudad.

El Sr. Aliod formaba parte de la Corporacion municipal, en la que desempeñaba el importante cargo de Teniente-Alcalde; y su posicion desahogada, unida á los nobles y humanitarios sentimientos que atesoraba en su corazon, le permitia ejercer en todos tiempos los actos sublimes de la caridad; pero de una manera más acentuada en los de tribulacion y y miseria. Recientes son los hechos que atestiguan su celo y abnegacion en favor de los pobres, á quienes la epidemia invadiera en el verano que acaba de finar, hechos que perpetuarán su memoria, porque indelebles quedarán en las almas agradecidas de los que fueron sus convecinos.

No otra cosa se merece despues de la muerte el que en vida fué aclamado «padre del pueblo y amparo de los desgraciados»

El Ayuntamiento acaba de perder con D. Pablo Aliod uno de sus más caracterizados individuos, y la poblacion al entusiasta defensor de sus intereses y al incansable bienhechor de las familias menesterosas.

Que Dios premie las buenas obras del virtuoso finado.

El Diario de Huesca dice que, oponerse á levantar el sitio del cólera en esta ciudad, equivale á no mirar por la produccion y el comercio del pais, y que los que tal hacen, no se inspiran en el bien que de ellos tiene derecho á esperar este generoso pueblo.

Sepa, sin embargo *El Diario*, que al oponernos en la forma, que lo hacemos, no trabajamos *por cuenta propia*, sino que, dando completo crédito á lo que por *certificación* manifiestan los profesores de la ciencia de curar, tratamos de dejar las cosas en su lugar correspondiente, y al hacerlo así creemos interpretar fielmente los deseos del generoso pueblo, que en este punto no opina como el órgano posibilista, si así puede llamarse.

En cuanto á que no se nos hace caso, está en un error el colega; eso podrá suceder en la redaccion y estrecho círculo de sus *buenos amigos*, no en el resto de la poblacion y de los pueblos de nuestra provincia.

Siempre ha de haber gente mal intencionada.

Decimos esto, porque en diferentes sitios y por personas más ó menos caracterizadas habemos oido asegurar, que el cólera hace de las suyas todavia en Zaragoza, no obstante haberse cantado el *Te Deum* en dicha capital algunos dias há.

Hé aquí la razon porqué indicamos la conveniencia de no apresurarse en nuestra ciudad dicha plegaria de gracias, que viene á demostrar indirectamente á la mayoría de los vecinos, que en realidad la epidemia no existe y que tiene carta blanca para no tomar precaucion alguna.

De un periodico de Valladolid:

«Se nos dice que en el pueblo de Dueñas, en el momento en que se estaba cantando el *Te-Deum* en acción de gracias por la desaparición del cólera, se presentó en la iglesia un jóven que lleno de pánico demandaba al sacerdote la Estremaunción para su madre, próxima á espirar; víctima de la epidemia.

Al personarse el párroco en la casa de la atacada ésta había fallecido.

Señor alcalde, ¿no seria conveniente practicar un detenido reconocimiento, así de tiempo en tiempo, de los artículos de comer que se espenden en las tiendas de comercio de esta ciudad, y un no menos exculpulo y exacto análisis de los destinados á la bebida, para cerciorarse de si se venden en buenas condiciones, ó por el contrario están adulterados con sustancias nocivas á la salud?

¿Y no podria suceder tambien que el pan de algun horno ó panaderia esté falto de peso y se cometa fraude con el consumidor desvergonzada é impunemente?

Podrán decir que no defendemos los intereses de mercaderes *sui generis*; pero no nos negarán que abogamos **DESINTERESADAMENTE** por la salud del pueblo, no inscrita todavia en ninguna sociedad de seguros.

Sr. Alcalde, reconocimiento, análisis y peso pedimos y pediremos, porque es de ley de justicia y de necesidad.

Han sido nombrados, presidente de la audiencia de Huesca D. Pedro Saenz de Russio ya conocido en nuestra poblacion, y el actual presidente D. Vicente Vieites Pereiro magistrado de la de Granada.

Ha sido denunciado dos veces el periódico *La Union*, órgano del Sr. Pidal.

Hoy han honrado los hermanos de la Archicofradía de Las Mercedes á su excelsa patrona, del mismo título, que se venera en la Iglesia del Santo Hospital de esta ciudad. La fiesta religiosa ha consistido en misa cantada por la capilla que dirige el Sr. Coronas, y Sermon que ha estado á cargo del instruido y laborioso presbítero D. Mariano Solano, que con fluida frase y correcta palabra ha publicado las glorias de Maria á satisfaccion de la Hermandad y con gran complacencia para el numeroso auditorio que ha concurrido á la funcion.

Ayer tomó posesion del cargo de Administrador de Hacienda de esta provincia, D. Angel Guerra, para el que estaba nombrado hace algunos dias, como oportunamente lo anunciamos á nuestros lectores.

D. Francisco Cavero Alvarez de Toledo, personaje importante del partido tradicionalista, como saben nuestros lecto-

res, se ofrece al gobierno en clase de voluntario, soldado, ó para lo que se le considere útil en defensa de la integridad de la patria, dado el caso de una guerra con Alemania.

A 16 millones de reales asciende el desfaldo descubierto en la sucursal del Banco de España de Sevilla, según *El Triunfo* de aquella capital.

Ha sido promovido al juzgado del distrito del Pilar de Zaragoza, el que ejerce igual cargo en Barbastro D. Arturo Landa Ortiz.

Hasta en Barcelona se pega fuego á los pajares; anteanoche ardián varios frente la calle de Viladomat.

En la sesión celebrada por la «Asociación de la Marina Mercante» de Barcelona el 20 del corriente, fué nombrado vicepresidente don Federico Garin y Barrera; y entre varios acuerdos de interés particular para la Sociedad, a propuesta del citado señor, se convino en nombrar socios honorarios á los marinos sumariados por los sucesos de Yap que resulte hayan cumplido su deber.

El día 20 del próximo Octubre tendrá lugar la apertura de la Exposición Aragonesa.

Por informes muy fidedignos podemos asegurar que en el día y noche del 22 del actual ocurrieron en Barbastro 4 defunciones calificadas de *cólicos sospechosos*.

Sentiríamos mucho que tengamos que plagiar al loco del cuento que decía «por ahí empecé yo,» aludiendo á uno que hablaba solo.

El 22 del actual celebraron un «meeting» en la Sala de la Bolsa de París los obreros de ideas avanzadas y resultó elegido presidente el posibilista Chabert, venciendo al anarquista Eudes. Los amigos de este último lanzáronse sobre los del primero produciéndose una espantosa colisión. Los posibilistas retrocedieron recibiendo muebles, botellas, paños, banquetas y tiros de revolver, resultando varios heridos. Acudió la tropa pero sin intervenir. El «meeting» continuó bajo la doble presidencia de ambos contrincantes.

Hace muy pocos días, en París, ha tenido lugar un hecho curiosísimo é insólito.

Condenado por el tribunal, el reo se quitó el zapato y lo tiró á la cabeza del presidente.

Este tuvo un movimiento magnánimo, y preguntó al prisionero si se arrepentía. Negándose éste á manifestarse compungido, vió aumentar su pena en tres meses de prisión.

En Quart de Poblet, según *El Mercantil Valenciano*, había más de 20 personas envenenadas por haber bebido un vino adulterado, habiendo fallecido ya tres ó cuatro.

Ponndmaker, célebre insurrecto indio del Canadá, condenado á tres años de presidio, ha dirigido una instancia al presidente del tribunal que le condenó, solicitando se le ahorque en comutación de la pena de presidio que le fué impuesta.

Cortamos de nuestro colega local *El Norte de Aragón* el siguiente sustancioso suelto:

«Todo lo que habla *El Diario de Huesca*—refiriéndose no sabemos á quien,—de procurar llamar la atención con ruido de frases para extraviar la opinión pública respecto de la epidemia, á nadie más que á sí mismo puede aplicarse. Porque él es quien, estando invadidas, entre otras personas, su director, tiene el atrevimiento de negar exista ya el cólera en nuestra capital, y él quien no quiere publicar ayer el parte oficial porque daba cuenta de tres fallecimientos producidos por la epidemia.

Lo que hay es que *El Diario* no puede tolerar que se diga la verdad—él sabrá por qué—pero, amigo, es menester que se acostumbre á estas y otras contrariedades, pues se acabaron ya los tiempos en que hacia mangas y capirotos de la opinión pública sin que hubiera quien metiese los puntos sobre las *res*.

Paciencia y barajar, que bastante tiempo duraron los señores de *horca y cuchillo*.

Ciertamente; porque aquellos señores pertenecían á la edad media, y ahora vivimos en *la última*. ¡A no ser que las cosas se interpreten al revés!

De *El Liberal*:

Escriben de San Roque que ha ingresado en la cárcel un sepulturero de La Línea, que fué sorprendido en el acto de profanar el cadáver de una hermosa joven fallecida del cólera, en el depósito del cementerio. ¡Qué atrocidad!

La situación sanitaria de Palermo empeora. Durante las 24 horas que median desde el mediodía del 17 hasta igual hora del 18, han ocurrido 221 invasiones y 162 defunciones.

La Junta municipal de Roma ha consignado 10,000 pesetas al Banco de Sicilia, con destino á aquella ciudad.

Por injurias al gobierno Aleman, se ha dictado auto de prisión contra don Manuel Torres y don Enrique Malboisson, director y redactor de *El Correo de Valencia*.

Ya no nos faltaba más que esto.

Celebraremos muy mucho que resulten absueltos dichos señores.

El virtuoso y heroico señor Obispo de Múrcia ha recibido un autógrafo de Su Santidad realzándole por su comportamiento como á uno de los más eminentes Prelados de la Iglesia. Merecido lo tiene.

En los calabozos del Gobierno civil de Lisboa se hallaba detenido el sábado, por mendigar en la vía pública, Francisco Juan.

En el Congo, durante el reinado de Amelia I había llegado á las más altas posiciones, desempeñando el cargo de ministro de la Guerra, y siendo agraciado por la soberana con el título de conde de Guingapugo.

Se conoce que en el Congo no están lo bastante adelantados para conceder cesantías de 7.500 pesetas á los ministros.

Al practicarse recientemente en Roma algunas escavaciones, hechas con el objeto de edificar, se han descubierto dos grandes almacenes, uno lleno de colmillos de elefantes y otro de lentejas.

Se supone que estos almacenes, situados en la orilla misma del Tíber, se hallaban cerrados desde hace más de 1.500 años.

A San Francisco de California ha llegado un vapor conduciendo 99.996 pieles de foca, procedentes de Alaska.

Una de las industrias más lucrativas en los mares polares es la de la pesca ó caza, pues de ambas cosas participa la foca.

El cargamento llegado á San Francisco de California fué vendido en 20 millones de reales.

Se nos ha dicho que en el día de hoy se andaba recogiendo firmas con objeto de pedir se cante el *Te-Deum* inmediatamente.

Después de lo que sobre el particular tenemos dicho, solo nos cabe ya decir..... amen.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 23 á igual hora del día de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 3 invasiones y 0 defunciones; Aniés, 0 y 1; Gavin 4 y 0; Jaca, 1 y 0; Sariñena, 7 y 2.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 23.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'12.

Londres 23.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'31.

París 23.—«El Journal des Debats» publica un telegrama de Berlín anunciando que se sabe oficialmente que Inglaterra, Austria, Francia, Italia y Rusia, apoyan en Madrid la proposición alemana de arbitraje para resolver el asunto de las Carolinas.

Londres 23.—«El Times» de hoy dice que el acuerdo concertado entre Rumania, la Servia y la Grecia, impedirá la anexión de la Macedonia á la Bulgaria.

Se cree que el ejército griego y el de la Rumania se movilizarán en breve.

Roma 23.—Desde el 6 de este mes se han registrado en Italia 1.339 invasiones del cólera y 820 defunciones.

París 23.—Los telegramas de Constantinopla no confirman la marcha de los turcos sobre la Rumania.

Del conjunto de los informes recibidos hasta ahora, parece resultar que las grandes potencias tienen el proyecto de resolver la cuestión de la Rumelia sobre la base de la unión personal, y de las funciones del príncipe de Bulgaria y del gobernador de la Rumelia, sin cambiar nada de las relaciones de la Bulgaria y de la Rumelia con el gobierno turco.

Agencia Fabra.

Madrid 23, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior, español 56'62. Han marchado hácia la Rumelia tropas turcas al mando de Monktar-Bajá.

Atenas 23.—Por el gobierno griego se han dado órdenes para que todos los militares y marinos que se hallan disfrutando licencias se presenten inmediatamente en sus respectivos destinos. Sin embargo de esto, dicho gobierno continúa en una actitud expectante.

El rey de Grecia estará de regreso en Atenas el 26 del actual.

Madrid 23, 8'30 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'80.—Fin mes 58'70.—Próximo 58'85.—En firme 58'65.—Exterior 58'50.—Amortizable 77'65.—Cubas 87'65.—Banco 336'00.—Dinero.—Barcelona.—Interior 58'51.—Exterior 58'26.—Londres 56'37.

La familia real ha paseado esta tarde por el Retiro.

Ha sido nombrado Comandante de ingenieros del Ferrol, el Inspector D. Modesto Dominguez.

La carta que hoy publica en un extraordinario «La Correspondencia Imparcial» ha sido objeto de diversos comentarios.

La opinion general, es considerar inoportuna la publicacion de dicho documento, y hay quien duda de su autenticidad.

Madrid 23, 10'15 noche.—En esta capital han ocurrido hoy dos invasiones y un fallecimiento.

Han sido denunciados los periódicos «El Progreso», «El Porvenir» y «La Discusion» correspondiente al día de hoy.

El salon de conferencias se ha visto esta tarde más animado que de costumbre, habiendo circulado en dicho centro rumores de una próxima crisis total, viniendo á sustituir al gabinete Cánovas uno presidido por el jefe del fusionismo señor Sagasta.

Madrid 23, 11'45 noche.—Los amigos del Sr. Romero Robledo esperan el regreso de éste á la Corte para primeros del mes próximo, para cuya fecha dicen se espera un gran acontecimiento político.

Madrid 24, 2'15 mañana.—Se le concede una gran importancia política al Consejo de ministros que ha de celebrarse esta mañana bajo la presidencia del rey, en el que se dará cuenta de la nota recibida de Berlin en contestacion á la de España.

Si la ligera indisposicion que padece S. M. impidiera celebrar el Congreso hoy, se verificará mañana.

A. M.

París 23.—Se han recibido noticias de Sophia. En ellos se dice que la Bulgaria y la Rumelia y además la Servia y la Bosnia hacen causa comun, y se disponen á atacar á Constantinopla; pero antes pondrán entre los cuatro Estados más de 400.000 hombres.

El que mandará estas fuerzas será el rey Milán.

Londres 22, (retrasado).—«The Daily Chronicle» publica un despacho de Berlin en el cual dice que Alemania ha recibido noticias de que la escuadra que salió por orden del imperio el día 4 del mes pasado, de Madagascar, ha llegado á las aguas de las Carolinas, y ocupado y guarnecido más de cincuenta islas.

Londres 23.—El marqués de Salisbury en una entrevista que ha celebrado con el embajador de Rusia, se ha tratado del asunto de Oriente.

El presidente del Consejo ha manifestado que la situacion de Turquía es desesperadísima por cuanto que la Bosnia y la Herzegovina le hacen tambien la guerra, el embajador ha manifestado que no es posible llegar á ningun acuerdo diplomático, pero que si el gobierno de la puerta sigue amenazando como hasta aquí con denuncias de violacion de tratados, la guerra, no solo entre Turquía y búlgaros y rumelianos, sino entre alguna otra nacion de gran importancia, Inglaterra no quiere se la nombre aliada de Turquía.

Hoy han salido para el Mar Negro y estrecho de los Dardanelos unos 15 buques de guerra.

Roma 22.—El ministro de relaciones exteriores ha mandado suspender todo movimiento expedicionario, que vaya encaminado á menoscabar los intereses de Turquía en Trípoli.

Atenas 23.—El gobierno ha ocupado militarmente toda la Macedonia y ha armado en los arsenales los buques que estaban en reserva. Se han llamado á las reservas, y en los parques hay mucho movimiento.

Constantinopla 23.—El sultan ha celebrado una reunion donde han asistido todos los ministros, este Consejo ha durado más de ocho horas y segun parece, lo acordado ha sido que se haga un empréstito, para cubrir las atenciones necesarias al «casus belli.»

El ministro de la guerra ha presentado su dimision en vista de que su compañero el de Hacienda no ha dado su opinion favorable por no tener pretesto para pedir ese empréstito ni para hacer pagar nuevas contribuciones.

El sultan venderá su serrallo y sólo se quedará con su propia mujer, esto en caso extremo y si las necesidades apremian.

Berlin 23.—No se confirma la noticia de que hayan llegado á Yap los buques de la escuadra alemana procedentes de Madagascar.

Madrid 23, 11'50 noche.—Rumores crisis asegúrase entra Sagasta poder.

L. C. y C.

SECCION VARIA

LA BANDERA ESPAÑOLA.

Para los que en cada cosa ven una alegoría, un emblema y un lenguaje mudo en ocasiones, sí; pero no por eso menos elocuente que las palabras mejor coordinadas ni menos expresivo que el verdadero sentimiento, es extraño no hayan visto, ó mejor dicho leído, lo que el azar ó el sabio quiso dar á los colores de la *Bandera Española*.

Yo bien quisiera disponer de grandes y profundos conocimientos para dar á mi trabajo la galanura y el valor que nuestra enseña nacional merece, mas ya que de esa riqueza carezco y de que no cuento tampoco con la pluma del privilegiado escritor señor Castelar, dejaré hablar á mi fantasía—que anima el corazón—para que exprese á su manera lo que lee en sus dos colores:

Encarnado.-Amarillo-Encarnado.

Si el lenguaje de los colores es conocido y admitido en toda España y su oratoria está universalmente reconocida, Alemania ha debido ver que esa bandera dice elocuentemente que todos los que la reconocen suya; los que la aman, cual la buena madre al hijo, y los que la consideran talismán sin el cual les es desagradable la vida, tienen en el corazón el cariño, pero cariño sin límites, sin restricciones, confesado *urbis et orbe* y que conduce hasta el sacrificio de la vida por quien lo sepa inspirar, pero cuyos extremos, los encarnados, acusan la doble rabia é ira que de ellos se apodera al verse escarnecidos ó vilmente engañados por quien llamado al cariño, innato á todo pecho español, intentó esconder en su corazón alevoso y letal acero ó rodearle de soporíferos perfumes para más fácilmente ahrojarle, pues que la herida causada no hace sino dejar escapar la sangre y convertir al hombre en fiera.

Sí, en España, como en Alemania, como en Francia el lenguaje de los colores ha sido el primeramente estudiado, pues que todos para ser viejos hemos pasado por la adolescencia y en esa edad se supo que el *amarillo* significa cariño y el *encarnado* rabia ó ira; y combinados del modo que ostenta juguetona nuestra bandera cuando el viento la riza, expresa que la sangre es poca para lavar la mancha que al cariño del pueblo español afecte una vez que la última gota vertida por quien el cariño pisoteó no consigne hacer desaparecer todavía la rabia de que se halla poseído el corazón engañado, quien para mejor expresar su furor lanza roncós gritos que le asemejan al rey de las selvas. Por eso los antiguos nos comparan con el león y forma parte de nuestra enseña nacional; de ahí que se diga que, si la raza felina se crispa y azota su encrespada melena cuando se le ataca, el pueblo español, noble y valiente cual el león, tiene en sus nervios garras de acero para destrozar á su enemigo, por formidable que sea, aunque él en la lucha sucumba al cabo.

La historia de España registra muchas de estas páginas gloriosas, y cuéntese que vencer ó destrozar es, si al enemigo se le deja con vida, pero sin fuerzas para neguir su camino de exterminio y saqueo, ó se le pone en condiciones de que otros le destrozén materialmente.

Si esto no sabe el Drake ó Barbarroja moderno, apréndalo que otros más tirantes que él lo conocieron, cuando el mal no tuvo remedio. Estudié,—si el orgullo no le ciega—lo que arrojan tan pobres conclusiones, porque, «de el enemigo el consejo». y analice lo que su bandera blanca y negra pregona, lo que sus «águilas» entrañen, pues si en su ataque y caída son rápidas, nada tendría de particular que al abandonar el espacio y tirarse sobre el objeto de su codicia, undiesen sus negras garras y corvo pico en sitio donde, en vez de «presa», hallasen cárcel ó muerte que otras águilas más potentes que la que hoy ha dado el primer picotazo, fueron víctimas de su voracidad y rapiña.

ALFONSO GALLAN.

BUJIAS DESINFECTANTES preparadas con azufre y ácido félico: su empleo es igual al de la bujía ordinaria.

Farmacia de Rayon, San Orencio, 17.

1-a

SECCION DE ANUNCIOS

DILIGENCIAS.

AVISO AL PÚBLICO.

La antigua empresa del correo que tantos años viene prestando servicio de Huesca á Jaca y viceversa, sigue prestándolo, haciendo la competencia diaria á la nueva empresa, á precios convencionales.

Verifica su salida de Huesca á las ONCE del dia, y de Jaca á las SEIS de la mañana.

Para más informes dirigirse en Huesca á D. José Puig-Oriol, y en Jaca á D. Angel Lopez.

CALENTURAS.—Cuartanas tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues los salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Se vende un armario nuevo propio para contener ropa ó papeles, se dará por menos de su valor.

Sancho Abarca, 13, segunda, izquierda.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 4

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE

MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

COCHE-CORREO.

Desde el dia 1.º de Setiembre próximo, saldrá para JACA diariamente á las 12 de la mañana de la Administracion del Hotel de la Union. Admite asientos y encargos para dicha carrera.

Para más pormenores dirigirse al Administrador D. Benito Lalaguna, que reside en dicho Hotel.



D.ª TEODORA PUEYO Y LACASA,

ESPOSA QUE FUÉ DE D. LORENZO SUSIN,

falleció el 26 de Setiembre de 1884.

R. H. P.

El mismo D. Lorenzo y su hijo D. Julian, suplican á sus parientes, amigos y relacionados se sirvan rogar á Dios por su alma y asistir á la misa del primer Aniversario que se celebrará mañana Viernes 25 en la Real Basílica de San Lorenzo á las NUEVE de la mañana; por lo que recibirán especial favor.

Todos los señores Sacerdotes que gusten celebrar en dicha Iglesia y en el dia mencionado, podrán hacerlo á beneficio de la finada y recibir la caridad de dos pesetas en la sacristía del templo.